

教育目標【自ら学び 生かす 心豊かな生徒の育成】

幸福度ナンバーワンの学校をめざそう！

厚保中学校だより

平成30年  
9月号

## 「夢の実現に向けて」

校長 松本 恵理子

1学期末、生徒・保護者・教職員・地域住民を対象に、第1回学校評価アンケートを実施しました。詳しいデータなどは、本校ホームページに掲載しますのでご覧ください。厚保中学校の良いところとして、「あいさつが素晴らしい。一人ひとりが大切にされている。生徒同士の仲が良い。授業が分かりやすい（保護者、生徒とも有効肯定率100%）。先生は、自分の良さや気持ちを分かってくれる（生徒の肯定率97.1%）」などがあります。4者の信頼関係が強いことがうかがえ大変嬉しく思うところです。

課題としては、まず、家庭学習の格差です。1日あたりの家庭学習の目標時間を1年生70分、2年生80分、3年生90分としていますが、達成度は77.1%となっています。学習の定着のためには、予習・復習は欠かせません。これからの社会をたくましく生き抜くためにも中学3年間の学習は重要です。ご家庭でも勉強の環境作りへのご協力をよろしくお願いします。

次に、「地域への貢献度」「自己肯定感（自分にはよいところがある。必要とされている。）や自己有用感（自分は誰かの役に立っている）」「夢や目標に向けて努力している」の数値が低めでした。これについては、対策や改善プランについて話し合っていきたいと思います。育友会の役員さんや学校運営協議会委員さんからも提案等いただいていますので、早速できるところから実践していきたいと考えています。地域でのボランティア活動については、学校としても情報がほしいところです。ご意見等ございましたらお聞かせください。

この夏、10年以上前の教え子が、長門市の“ラポール油谷”で室内楽コンサートをするという電話をくれたので、当時の教員仲間と出かけました。中学時代からピアニストを目指し、1日4～5時間（平日）、休日はほとんど1日中ピアノの練習を続けていた彼女は、今、ピアニストとしての夢を実現し、ドイツの音楽大学で学生にも教えながら、活動を続けています。今回は、ふるさと長門と東京での凱旋コンサートでした。パワーあふれる力強い響きの中にも、温かく優しい心が伝わってくるような美しい音に魅了され、とても感激しました。中学時代、部活動・勉強との両立や、コンクール出場のため修学旅行に行かれなくなったこと、プレッシャーからか苦しそうに胃のあたりを押さえていたことなどが蘇り、さらに感激は募りました。夢を見つけた彼女は幸せだと思いますが、夢に向かって努力する途中にはきっと困難もたくさんあったことでしょう。これからも“飽くなき追求”をして行くであろう彼女をずっと応援します。厚保中生にも是非、夢や目標をもって実現に向かって努力し達成してほしいです。



## 厚保ふるさと夏祭り

8月14日(火)に厚保公民館にて、厚保ふるさと夏祭りが開催されました。朝早くから、地域の方と協力して会場準備をしました。祭りの中で、厚保中学校は、ソーラン節を踊りました。この日のために、たくさん練習してきた成果を発揮することができたと思います。次は、9月8日(土)に行われる秋季大運動会で、更に完成度の高い「厚保中ソーラン」を披露できるように練習を重ねていきます。祭りの最後には、盆踊りがありました。夏休み期間中に教わった踊りを、一生懸命踊りました。厚保のふるさとを感じられる、素晴らしい夏祭りでした。



## 美祢市中学生議会

8月6日(月)に、美祢市中学生議会が開催されました。厚保中学校からは、議員として、安部くんと佐々木さんが参加しました。

<感想>

安部勇心くん

中学生議会に参加して感じたものは、議会独特の緊張感でした。これは、今まで過ごした中で、1回も経験したことがありませんでした。美祢市について、自分たちにできることなどが出てきました。緊張したけど、楽しかったです。

佐々木理那さん

私は、中学生議会に出て、人の前に立ち、発表するというとても良い経験をすることができました。議場の雰囲気には負けないように、自分の発表をすることができました。この経験を生かしていきたいです。

## 市P連球技大会

8月19日(日)に市PTA連球技大会(中学校)がありました。厚保中学校育友会も男性はソフトボール、女性はソフトバレーボールに出場しました。

ソフトボールは初戦惜敗、ソフトバレーボールも予選リーグで敗退となりました。球技大会後の懇親会は、来年度の優勝を誓って盛り上がりました。



## 市夏季体育大会

美祢市中学校夏季大会が8月28日(土)に行われました。秋の県体に出場する生徒を除いて3年生はこれで引退することになります。最後までよく頑張りました。

【美祢市夏季体育大会上位入賞者】

卓球個人 3位 木下 海徳くん



## サマースクール

7月24日(火)～26日(木)と8月28日(火)～30日(木)の6日間、サマースクールを実施しました。ほぼ生徒全員が参加して、夏休みの課題などに取り組みました。

## 9月行事予定

- 3日(月) 始業式
- 8日(土) 秋季大運動会
- 10日(月) 振替休日
- 14日(金) 育友会役員会  
育友会学年委員会
- 16日(日) 西厚保地区町民運動会
- 17日(月) 敬老の日
- 22日(土) 市新人大会
- 23日(日) 秋分の日
- 24日(月) 振替休日
- 29日(土) 秋季県体
- 30日(日) 親子健康づくりの日  
学校保健安全委員会  
引き渡し訓練  
学校運営協議会